
Пролетарии всех стран, соединяйтесь* Год издания 19-й

Т Р И Б У Н А
Орган 2(анты-МансиАского окружкома и Самаровского райкома ВКП(б) 

и ^аиты-Мансийского окрсовета депутатов трудящиеся, Тюменской области

т 215 (4312) Воскресенье, 23 октября 1949 гопа Цен» 2 0  <аа

Организованно ведут промысел пуш ного зверя охотники 
Верхне-Нидьдинского колхоза им. Ленина, Березовского рай
она (председатель колхоза Усольцев Александр Михайлович). 
План третьего квартала колхозом выполнен на 612 процен
тов. Охотник Вадичупов Дорофей перекрыл квартальное ‘за
дание в четыре с лишним раза, Вадичупов Валентин выпол
нил на 389 процентов, Тарагов' Иван -н а  148 процентов, а 
Гындыбин Василий и Пакин Алексей дали по два кварталь
ных задания.

Недавно охотники приняли обязательство выполнить годо
вой план ко дню Сталинской Конституции. Свои слова они 
подкрепляют практическими делами: задание первой декады 
октября колхозом выполнено на 140 процентов.

Воложанин.

Годовой п л а н -к  5 декабря!

Выше темпы лесозаготовок!

С Т А Л И Н Г Р А Д С К А Я  О Б Л А С Т Ь . В  к о л х о з е  „ Б о л ь ш е в и с 
т с к о е  з п а м я “  Н о в о - А н н е н н с в о г о  р а й о н а .

Н а  сн и м к е: г л а в н ы й  а г р о н о м  р а й о н н о г о  о т д е л а  с е л ь с к о 
г о  х о з я й с т в а  Г е р о й  С о ц и а л и с т и ч е с к о г о  Т р у д а  л а у р е а т  
С т а л и н с к о й  п р ем и и  П . II. С е р г е е в  и з в е н ь е в а я  к о л х о з а  
II . Я .  Б у р к и н а  о с м а т р и в а ю т  в с х о д ы  п о с е я н н о й  в  с е н т я б 
р е  о з и м о й  п ш е н и ц ы .

Фото А. Маклецова. Прессклише ТАСС.
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П ередовики х л еб о заго то в о к

В этом году леспромхозы ок
руга должны дать народному 
хозяйству значитедьн о больше 
древесины, чем раньше. Все 
возможности для этого есть.

Однако первые вести из лес
промхозов далеко неутешитель
ны. Полный провал потерпел в 
первой половине октября круп
нейший в округе Ханты-Ман
сийский леспромхоз (директор 
Т. Кугаевский). Вместо 10.200 
кубометров он вывез лишь
1.100 и заготовил 600 кубомет
ров. Еа таком же примерно уро
вне работают Березовский, Кон
динский и другие леспромхозы.

Главной причиной такой «рас
качки» в начале сезона яви
лась неподготовленность к 
встрече колхозников на лесо
пунктах. Не было создано им 
с первых же дней условий для 
высокопроизводительной рабо 
ты. К 20 октября на участки 
Ханты-Мансийского леспромхо
за прибыло всего 105 пе
ших колхозников и 109 воз
чиков с лошадьми. Б Кон
динский леспромхоз (дирек
тор г. Новоселов) к  15 октяб
ря дрибыло 28 возчиков и 
58 пеших колхозников.

А в Березовский леспром
хоз (директор т. Албучев) за 
20 дней прибыло всего 2 ло
шади из 130! И виноваты в 
этом нерасторопные руководи
тели леспромхозов, не поза
ботившиеся заранее о том, что
бы доставить колхозников и 
их лошадей к месту работы.

В прошлом сезоне в работе 
леспромхозов округа наблюда
лось совершенно ненормальное 
явление: выработка кадровых 
рабочих на заготовке леса бы
ла почти вдвое ниже, чем у 
сезонников. Это получилось из- 
за очень плохой организации 
труда кадровых рабочих. Но 
этот урок, видимо, не пошел 
впрок: кадровые лесники про
должают работать непроизводи
тельно. К  тому же большая

Н а совещании заготови
тельных работников загот
конторы Самаровского рай* 
рыболовпотребсоюза, состо
явшемся 18 октября, приня
то обязательство обеспечить 
досрочное выполнение се
зонного плана заготовок 
пушнины к 23 февраля —дню 
Советской Армии, а плана 
четвертого квартала—к 25 
декабря текущего года.

-  Успешное выполнение 
плана пушных задотовок за 
висит главным образом от 
того, какие будут созданы 
условия охотникам. Наш
долг—обеспечить наилучшие 
условия для пром ыслови ков, 
мобилизовать их на досроч-

часть из них в начале октяб
ря была вообще лишена воз
можности приступить к  основ
ной работе, так как использо
валась на ликвидации недоде
лок по подготовке к зиме.

Наконец, итоги первых двух 
декад сигнализируют и о край
не тревожном положении с ис
пользованием механизмов.Взять 
хотя бы Красно-Ленинский ле
сопункт: его автопарк достиг 
20 машин, он обладает но
вейшими трелевочными трак
торами КТ—12, передвижными 
электростанциями, электропи
лами, электролебедками. Здесь 
есть все возможности полностью 
перейти на поточную организа
цию заготовки и вывозки леса. 
Однако на деле все эти меха
низмы не используются и на 
четвертую часть своей мощно
сти. Б первой половине октяб
ря на лесопункте совершенно 
не работали никакие механиз
мы, приводимые в движение 
электростанциями, потому чго 
здесь не могли найти,..двух 
мотористов. Простаивали 8— 10 
тракторов, работали, да н го 
с неполной загрузкой, всего 3* 
— 4 автомашины в день, так 
как не было ни шоферов, ни 
трактористов, нп леса для тре
левки и вывозки.

Навести в лесу большевист
ский порядок, завершить недо
делки в подготовке к зиме, не
медленно предоставить возмож
ность производительной работы 
всем сезонникам, четко орга
низовать труд кадровых лесо
рубов, пустить в ход все ме
ханизмы—таковы неотложные 
задачи сегодняшнего дня.Нель
зя забывать, что от тотю, как 
быстро будут они решены, за
висит достойная встреча лесо
рубами 32-й годовщины Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции.

Высокие темпы на лесозаго
товках должны быть набраны 
с начала сезона.

ное выполнение квартально 
го и сезонного заданий, — 
сказал директор конторы 
т. Поспелов.

Коллектив Самаровской 
районной заготовительной 
конторы вызывал на социа 
диетическое соревнование 
за досрочное выполнение 
сезонного плана заготовок 
пушно-мехового сырья Нах- 
рачинскую заготконтору.

З а  вторую декаду октября 
охотники Самаровской рай 
заготконторы выполнили д е
кадное задание на 110 про 
центов. Нужно, чтобы тем
пы пушных заготовок рос
ли из декады в декаду.

Кряжков.

Улучшение посевных 
качеств семян 

по методу академика 
Т. Д. Лысенко

В Министерстве сельского хо
зяйства СССР 15 октября сос
тоялось заседание техническо
го созета, посвященное широ
кому применению в колхозах 
и совхозах страны воздушно- 
тепловой обработки семян по 
методу академика Т. Д. Лы
сенко.

В нынешнем году новый а г 
ротехнпческий прием распро
странен в ТВ областях, краях 
и республиках различных зон 
СССР. Только в 5 колхоза х воз
душно-тепловым способом было 
обработано около 7 млн. цент 
неров семял.

Воздушно-тепловой обработке 
подвергались большей частью 
семена яровой пшеницы, овса 
и ячменя. В холодное время ее 
проводили в приспособленных 
для этой цели отапливаемых 
помещениях, а в ряде облас
тей -  в зерносушилках. Весной 
н в теплые осенние дни рас
сыпанные тонким слоем семе
на обогревались на солнце под 
■навесами и в раскрытых амба
рах.

По сведениям местных гос- 
инспекций по качеству семян 
получены замечательные ре 
зультаты. Мало всхожие, но 
жизнеспособные семена после 
воздушно-тепловой обработки 
повышали всхожесть в отдель
ных случаях на 50 п более 
процентов.

Технический совет принял 
решение о необходимости мае 
сового првменения в колхозах 
воздушно-тепловой обработки 
семян по методу академика 
Т. Д. Лысенко.

(ТАСС).

19 октября столица нашей I 
Родины Москва провожала в 
последний путь выдающегося 
полководна, верного сына пар
тии Ленина —Сталина Марша
ла Советского Союза Федора 
Ивановича Толбухина.

На Красной площади сос
тоялся траурный митинг, на 
котором выступили с речами 
Министр Вооруженных Сил Со
юза ССР Маршал Советского’ 
Союза Василевский и секре
тарь Московского городского 
комитета ВКП(б) тов. Парфе
нов.

Урна с прахом. Ф. И. Тол 
бухина замурована в Кремлев 
ской стене.

Совет Министров СССР по
становил увековечить память 
Ф. И. Толбухина сооружением 
ему памятника в городе Мо
скве, присвоить его имя ше
стой етрелковой дивизии и 
Высшей офицерской школе са
моходной артиллерии Воору-

Хдеборобы Новосибирской об
ласти рапортовали товарищу 
Сталину о досрочном выполне
нии плана хлебозаготовок. В 
этом году колхозы н совхозы 
области сдали государству на 
3859 тысяч пудов хлеба боль
ше, чем в прошлом году, п на 
6851 тысячу пудов больше, 
чем в довоенном 1940 году. 
Взято обязательство сдать го
сударству сверх плана не ме 
нее 4 м и л л и о н о в  пудов хлеба.

На 3 миллиона пудов зерна 
больше, чем в 1948 году, за
сыпали в государственные за
крома колхозы и совхозы Крас
ноярского края. Продовольст
венных культур заготовлено

женных Сил в Ленинградском 
военном округе, а также уста
новить мемориальные доски 
на здании Военной академии 
имени М. В. Фрунзе в Москве 
и на здании штаба Закавказ 
ского военного округа в горо
де Тбилиси.

В связи с кончиной Ф. И. 
Толбухина на имя товарища 
Сталина поступили соболезно • 
вания от Председателя Совета 
Министров Народной республи
ки Болгарии Василь Кодарова, 
Центрального Комитета Бол
гарской коммунистической пар
тии, президента Австрии Кар
ла Реннера, Председателя Со
вета Министров Венгерской на
родной республики Доби Ишт- 
ван.

Соболезнования в связи со 
смертью Ф. И. Толбухина по
ступают также из различных 
стран на имя ЦК ВКЩб), Со
вета Министров СССР и Пре-

!на 3 миллиона 800 тысяч пу
дов больше прошлогоднего.

Казахская ССР сдала госу
дарству хлеба на 20 миллио
нов пудов больше, чем в до
военном 1940 году, и на 30 
миллионов пудов больше, чем 
в прошлом году.

0 досрочном выполнении го
сударственного плана хлебоза
готовок рапортовали также хле
боробы Горьковской области, 
конные заводы, государствен
ные селекционные станции и 
совхозы Министерства сельско
го хозяйства СССР.

Колхозы и совхозы Москов
ской области досрочно выпол
нили план заготовок картофеля.

(ТАСС).

ГТТТМ ЯТТ1Т1 т т т п т т т т т

зидиума Верховного Совета 
СССР.

Ф 1* *

В связи с кончиной Марша
ла Советского Союза Ф. И. 
Толбухина и в знак глубокой 
благодарности перед его боль
шими заслугами в деле осво
бождения Болгарии от немец
ко-фашистских оккупантов, по 
решению Совета Министров 
Народной республики Болга
рии был объявлен но всей 
стране трехдневный траур. Со
вет Министров Болгарии пе
реименовал город Добрич в го: 
род Толбухин, а также рещдд 
воздвигнуть в городе Варна 
памятник Ф. И. Толбухину, 
переименовать одну из глав
ных улиц в окружных горо
дах Болгарии в улицу имени 
маршала Толбухина и устано
вить бюст Ф. Й. Толбухина на 
бульваре имени Толбухина в 
Софии.

(ТАСС).

Дадам больш е пушнины 
государству!

Похороны Маршала Советского Союза Ф. И. Толбухина
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Больше внимания школьным комсомольским организациям З А  Р У Б Е Ж О МПисьма 
в редакцию

ПОМОГЛИ КОЛХОЗУ
Во второй половине сентяб

ря Вершинский колхоз при
ступил к  строительству зверо
фермы, но так как правление 
колхоза могло выделить для 
работы на стройке не больше 
5 — 6 человек, строительные 
работы затянулись бы на не
сколько недель.

На помощь колхозникам при
шла общественность села Вер
шины. В один из выходных 
дней участие в постройке 
фермы приняли коллективы 
больницы, школы, рыбкоопа и 
другие вместе со своими руко 
водителями. Во главе каждого 
коллектива стояли коммунисты 
и комсомольцы. Учащиеся Вер
шинской семилетней школы 
вышли на колхозное поле для 
уборки картофеля, что дало 
возможность высвободить ра 
бочую силу колхоза и напра- 
вить ее на строительство.

Колхозники горячо благода
рили общественность за хоро
шую помощь.

С, М. Картин.

Без перемен
Колхозники колхоза «Третья 

пятилегка» (д. Слушка, Сама- 
ровского района) осенью прош
лого года переизбрали правле
ние. Вновь избранные члены 
правления во главе с председа
телем Третьяковой М. В. дали 
слово вывести колхоз в число 
передовых.

Однако дела в колхозе идут 
плохо. План заготовки сена вы
полнен немногим больше чем 
наполовину, а силос совсем не 
закладывали. Скотные дворы к 
зиме еще не готовы. Уборка 
урожая проведена с большими 
потерями, до 100 килограммов 
зерна с гектара. Сбор колось 
ев не был организован. Трудо
вая дисциплина в колхозе низ
ка: колхозники выходят на ра
боту в 11 —12 часов и бросают 
ее, когда им вздумается. Нор
мы выработки систематически 
не выполняются. Трудодни кол
хозникам начисляются не к ж  
дый день, поэтому они не зна
ют, сколько зарабатывают.
^ Правление предоставило все 
самотеку: заседания проводятся 
редко, принятые решения не 
выполняются. Что касается об 
щих собраний колхозников, то 
они бывают от случая к слу
чаю. Прошло уже три кварта
ла, а правление еще не отчи
тывалось перед колхозниками.

Пора правлению колхоза 
«Третья пятилетка» подумать 
о выполнении своего обещания.

В. К. КЦетков.

ИЗБАЧ РАБОТАЕТ ПЛО^О
Плохо работает в деревне 

Долгое Плесо избач т. Балуе
ва. Избу-читальню она откры
вает редко, к  тому же в по
мещении очень грязно, нет ни 
лозунгов, ни плакатов.

Колхозники, желая почитать 
газету или книгу, в свободное 
от работы время собираются в 
правлении колхоза. А в избе- 
читальне книги и газеты ле
жат без пользы.

Г  рибов.

В условиях,когда советский на
род решает великую задачу строи
тельства коммунизма, роль ш ко
лы еще более возрастает. Воз
растает и значение работы ком
сомола в школе.

Комсомольская и пиойерская 
работа в школе рассматривается 
как неотъемлемая часть всего 
учебно воспитательного процес 
са, проводимого дирекцией ш ко 
лы, учителями.

Выполняя решение X I съезда 
ВЛКСМ , многие школьные ком
сомольские организации округа 
улучшили работу. Если в 1947— 
1948 учебном году успеваемость 
комсомольцев Сургутского и Кон
динского районов составляла 75— 
78 процентов, то в 1948— 1949 
учебном году она поднялась до 
90— 95 процентов. Из 7 учениче
ских комсомольских организаций 
Сургутского района в пяти ус
певают все комсомольцы. Число 
комсомольцев и пионеров в шко 
лах увеличилось более чем на 
2000 человек.

Улучшению успеваемости, рос
ту и влиянию комсомольских и 
пионерских организаций способ
ствовала правильная постановка 
в большинстве школ учебно вос
питательной работы, подчинение 
комсомольской, пионерской и 
всей внеклассной работы учеб
ным целям.

Нахрачинская, Реполовская,Но- 
во-Покурская школы добились 
хороших показателей в изучении 
русского языка и  литературы не 
только потому, что учителя глу
боко и полно раскрывали перед 
школьниками литературный и 
грамматический материал на уро
ках, а и  п о т о м у ,  что в этих ш ко
лах хорошо работали литератур
ные круж ки , живо проходили 
ученические конференции по про 
читанной книге. В Нахрачинской 
средней школе силами литера 
турного круж ка  в течение ряда 
лет выпускается литературный 
журнал, в котором дети печата
ют свои ра 'сказы  и стихотворе
ния, помещают загадки, ребусы, 
рисунки.

Однако многие наши школьни
ки плохо владеют культурой уст
ной и письменной речи. Письмен
ные контрольные работы, сочине
ния нередко написаны бедным 
языком, в них не чувствуется 
собственной живой мыс ли.

Надо всемерно рекомендовать 
проведение комсомольскими ор
ганизациями литературных вече
ров, читательских конференций, 
организовать кр уж ки  художест
венного чтения, литературные 
круж ки , помогать библиотекам в 
работе с читателями-учащимися.

Многое могут сделать школь
ные комсомольские организации 
по улучшению изучения физики, 
математики, химии: помочь учи
телям в организации кружков, в 
изготовлении простейшего обору
дования для учебных кабинетов, 
наглядных пособий-таблиц, маке
тов, моделей, организовывать с 
помощью учителей вечера юных 
математиков, химиков, физиков.

« 1 П 1 П Ш 1 1 П  м ш я а а м а в я а я м а в

Каждый ханты-мансиец знает 
о существовании в городе пром
артели «Пищевик», при надле
жащей окружному Многопром- 
союзу. На следы ее сбурной» 
деятельности он, правда, на
талкивается не очень часто, но 
все же иногда, заглянув в 
будочку-ларе чек, стоящую на 
базаре, он может увидеть пло
ды ее усиленных трудов в ви
де тощей кодченой щуки, си 
ротливо лежащей на прилавке. 
Но это еще не все! Пусть зна
ют жители Ханты Мансийска, 
что булочки, которые они иног 
да покупают в магазинах гор
рыбкоопа, изготовлены также в 
артели «Пищевик».

Больше ничего не пзготов-, 
ляет эта артель—только бу-1 
лочки, а сотня килограммов, 
щуг и закопчена уже давно и

X I съезд комсомола особое вни
мание обратил на преподавание 
биологии в школе на основе пе
редовой мичуринской науки. В 
Лиственичной, Красноярской ш ко
лах Кондинского района, в Ново- 
Покурской школе Сургутского 
района хорошо поставлена юннат
ская работа. Здесь работают кр у 
ж ки  юннатов, проводятся практи
ческие занятия на пришкольных 
участках. Ю ные огородники Но- 
во-Покурской школы из года в 
год получают невиданный в той 
м е стн о сти  урожай картофеля,мор
кови, свеклы и других овощей и 
снабжают семенным материалом 
колхоз, отдельных огородников. В 
Лиственичной, Ягодной и Леу- 
шинской школах имеются плодо
во-ягодные садики, в этом году в 
них цвели нблонн.

Райкомы комсомола,комсомоль
ские организации и школы дол
жны пропагандировать среди уча
щихся передовое мичуринское 
учение, развертывать работу юн
натских кружков, укреплять связь 
школы с сельхозотделами, пере
довиками сельского хозяйства, с 
колхозами. Совместно со школа
ми райкомы ВЛ КС М  обязаны ак
тивно готовить юных натуралис
тов и техников к участию на Все
союзной сельскохозяйственной вы
ставке. Н ужно ознакомить уча
щихся с инструкциями по отбору 
и отправке экспонатов на выстав
ку. Работу юннатских итехничес 
кия круж ков надо проводить в 
тесной связи с подготовкой к вы 
ставке. В школах следует пропа
гандировать достижения юных 
мичуринцев и техников путем про
ведения бесед и докладов, выста
вок работ юных мичуринцев.

Большое значение в дальней 
шем улучшении деятельности 
школы по обучению и воспита
нию подрастающего поколения 
имеет политическое просвещение. 
Однако в просы политпросвеще
ния не стоят еще в центре вни
мания школьных комсомольских 
организаций. Учащиеся часто не 
знакомы с важнейшими события
ми в нашей стране и за рубежом; 
комсомольцы плохо знают исто
рию комсомола, многие из них не 
знакомы с изменениями, внесен
ными XI съездом в Устав ВЛКСМ .

Райкомам комсомола вместе со 
школами необходимо лучше ор
ганизовать работу школьных лек
ториев, систематическое проведе
ние в классах политинформаций. 
Надо добиться повышения успе
ваемости учащихся по истории,

Коллектив учителей Вер
шинской семилетней школы Са- 
маровского района решил соз
дать в своей школе фонд все
обуча.

В этом учителям помогли 
работники больницы, рыбкоопа 
и рыбучастка.

географии, Конституции СССР, 
проводить беседы по различным 
вопросам идейно • политического 
воспитания, приучать школьников 
к  чтению газет, усилить среди 
них естественно-научную пропа
ганду.

Важным средством коммунисти
ческого воспитания молодежи я в 
ляется физическая культура. М еж
ду тем в школах не всегда содер
жательно проводятся уроки  по 
физическому воспитанию, школь
ники не регулярно занимаются 
физкультурой и спортом. На раз
витие таких видов спорта, как 
легкая атлетика, гимнастика, конь
кобежный сдорт не обращается 
внимания. Плохо организована 
слача норм на значок БГТО  и 
ГТО. Спортплощадок щ и боль
шинстве школ не имеется. Зада
ча комсомола и школы—обеспе
чить широкое развитие физкуль
турной и спортивной работы.

Улучшение работы комсомола 
в школе невозможно без укреп
ления первичных организаций. На 
это райкомам комсомола следует 
обратить серьезное внимание. На
до больше работать с активом 
школьников - комсомольцев, сме
лее привлекать учителей к  учас
тию в жизни комсомольского кол 
лектива. С секретарями школь
ных комитетов, группопгями. ак
тивом при райкомах В Л КС М  на
д о  проводить совещания по обме
ну опытом работы.

Учительские комсомольские ор
ганизации должны усилить влия
ние на ученические организации 
комсомола, бороться за высокую 
успеваемость учащихся, помогать 
дирекции в улучшении учебно- 
воспитательной работы.

В о с н о в у  работы ученических 
и учительских комсомольских ор 
гачизаиий надо п о л о ж и т ь  поста- 
новтепие XI съезда В Л КС М  „О  
работе комсомола в ш коле".Н уж 
но организовать глубокое изуче
ние материалов съезда среди уча
щихся и учителей, составить гра
фик чтения докладов для каждой 
школы, привлекая к чтению их 
учителей - комсомольцев и к о м 

м у н и с т о в .

Выполнить постановление X I 
съезда В Л КС М  .О  работе ком
сомола в шкоде* -главная задача 
р; йкомов В Л КС М , школьных ком
сомольских и пионерских органи
заций.

Р. Рогова.
секретарь окружкока ВЛКСЧ 

во школах.

Они отчислили в фонд всеобу
ча одношевный заработок. 600 
рубле! уже передано родитель
скому комитету для приобре
тения обуви и одежды нуж 
дающимся учащимся.

С. Картин.
а ш в в я ш а а в я а я т в в в в м м м а м а а м *

Событие исторического 
значения

О т к л и к и  в  Г ер м а н и и  
на  п р и в е т с т в и е  И .  В .  С т а л и н а  
п р е з и д е н т у  и  п р е м ь е р -м и н и с т р у  

Г е р м а н с к о й  д е м о к р а т и ч е с к о й  
р е с п у б л и к и

БЕРЛИН, 21 октября (ТАСС). 
Как сообщает агентство А Д Н  из 
Ш туттгарта, в политических кр у 
гах Ю жной Германии послание 
И. В. Сталина президенту Герман
ской демократической республики
В. П ику и премгер министру пра
вительства Германской демокра
тической республики О. Гротево
лю рассматривается как шаг, бла
годаря которому решение немец
кого вопроса может вступить в 
решающую стадию.

Бывший министр финансов Гер
мании в 1931 году доктор Герман 
Дитрих заявил, что нлстал час, 
требующий объединения всех не
мецких сил. Линия, разделяющая 
Германию на две части, сказал он, 
должна быть ликвидирована, ее 
устранение является насущной за
дачей немецкого народа.

В заключение бывший министр 
финансов подчеркнул:

.Потсдамские решения, приня
тые четырьмя великими держава
ми, представляют собой акт м еж 
дународного права. Эти решения 
предусматривают обращение с Гер
манией, как о единым экономичес
ким целым. Настало время, когда 
это международное право должно 
вступить в силу. Вслед за эконо
мическим единством Германии м ы  
добились бы также и политичес
кого  единства".

Произвол боннских  
раскольников

БЕРЛИН, 2! октября (ТАСС). 
К ак сообщает агентство А Д Н  аз 
Бонна, 20 октября боннский сепа
ратный парламент вынес на сво
ем заседании решение не допус
кать представителя коммунисти
ческой фракции на заседания ря
да 'важней шил комитетов. Речь 
идет о таких комитетах, как коми
тет оккупационного статута и ино
странных дел, .комитет по обще- 
германским вопросам", .комитет 
по программе европейской помо
щ и", .комитет по берлинскому 
вопросу".

Этот грубый произвол реакци
онного большинства западно-гер
манского сепаратного парламента 
мотивируется необходимостью со
хранения в тайне вопросов, об
суждающихся в этих комитетах. 
Этим шагом боннские раскольни
ки лишний раз разоблачают себя, 
как к  лику, которая намерена пра
вить без народа и против народа.

Представитель компартии депу
тат Реннер заявил в связи с этим, 
что решение о недопущении ком-* 
мунистов к участию в работе вы
шеназванных комитетов равносиль
но полному нарушению основ
ных демократических прав.Партии 
большинства, указал Реннер, дока
зали этим самым, что они хотят 
обсуждать в этих комитетах та 
кие дела, которые они боятся пре
дать гласности.

Рост дороговианы 
в Западном Берлине

БЕРЛИН, 21 октября (ТАСС). 
К ак  сообщают берлинские газеты, 
в Западном Берлине, начиная с 
1 ноября, значительно повысятся 
цены на рационированные про
дукты  питания. Так, цены на мя
со повысятся от 50 до 100 про
центов.

Даже газета .Телеграф" вчера 
вынуждена была заявить, что  та 
кого  рода повышение цен на про
дукты  питания представляет с о 
бой тяжелый удар по западно бер
линскому населению.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.

М А Л Е Н Ь К И Й  Ф ЕЛЬЕТОН Чего нет в артели „П ищ евик"?
плохо поддается рас-почему-то 

продаже.
Напрасно будут ждать жи 

телн Ханты-Мансийска жирного 
копченого язя к праздничному 
столу, колбасных п кондитер 
ских изделий. Артель не со
бирается порадовать их широ

— Нет оборотных средств!— 
говорит председатель артели 
т. Зайков,— не можем поэтому 
провести сельхоззакуп. Рыбу 
коптить? Мало наловили, все
го сто килограммов щуки. По
чему? Начали лов только в 
сентябре. Какие могут быть

кям ассортиментом. В эти дни кондитерские, когда масла нет, 
вся подготовка к  предпразд-1 яиц нет, сметаны и молока 
ничной торговле заключается нет. ягод нет и вообще ниче- 
в выпечке пряников, далеко го нет. 
не первого сорта. Так расписался в своем бес-

Но удивительно не это, а (силии тов. Зсйков, а председа-
сам факт существования арге-'тель Многопромеоюза тов. Заг-

ваздин занял в отношении ар
тели пози цию наблюдателя.

ли. С момента ее создания и 
по 1948 год ее убытки со
ставили 100.000 рублей, а за 
9 месяцев 1949 г. 36.796 руб. 
48 кон. Только одно помеще
ние под ничегонеделание об
ходится артели в 7200 рублей 
за год.

[ Оборотных средств действи
тельно нет; их попросту рас 
хитили. Смекалки нет, расто 
ропности нет, инициативы нет, 
доброго хозяина тоже нет.

У. Фролова.

—   •  .
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